
Bodo Ramelow,
ein „Linker“ 

auf dem Weg zur „Macht“

Martin, wir dienen beide der Kirche. 

Stimmt. Ich habe immer denHerrschenden gedient und nichtden thüringischenHabenichten.

Ich brauche keine Drogen oder Alkohol.
Ich erreiche den Effekt schon,
wenn ich den Namen Bodo Ramelow höre.

W. H. Sympathisant und Wähler der Linkspartei 


